



14 juin 2023: grève féministe
Ras le bol des inégalités !
Les nettoyeuses exigent
la reconnaissance de leur ancienneté

Les nettoyeuses sortent ce 14 juin dans la rue pour lutter contre le dumping social et salarial présent dans le domaine du nettoyage. Rappelons que ce secteur est majoritairement féminin et qu'il souffre, plus que d'autres encore, des problématiques d'inégalités salariales, de temps partiels contraints et discriminations.

En vue de cette journée de lutte et de l'actuelle négociation de la convention collective de travail du secteur, les nettoyeuses exigent, entre autres :

- Une revalorisation des années d'expérience
- Une baisse du temps de travail
- Une augmentation du droit aux vacances
- Plus de protection sociale

La grève féministe sera aussi celle des nettoyeuses :
- Action à 13h30, au Parc Saint-Jean
(devant la FER)

Participez, vous aussi, pour plus de justice !